

AGRICULTURE : rendement en baisse pour les producteurs de pommes

La société [SIPENORD DISTRIBUTION](http://www.sipenord.fr) (siège à Caëstre), coopérative de fruits et légumes qui rassemble des producteurs de Nord Pas de Calais, a annoncé que les rendements en pommes et poires pour cette année seraient plus faibles que l'année passée. La campagne 2016 est en effet décevante, la cueillette ayant commencé mi-août, deux semaines plus tard que la normale, et le mois de juin a été très pluvieux après un printemps morose, les producteurs craignent ainsi une perte de rendement de 1 à 15%, soit 1 à 2 tonnes de pommes en moins à l'hectare. www.sipenord.fr